

Janvier 2014

A NEUILLY, on ne vend pas que du Louis XVI !



GAROUSTE et BONETTI
Adjugé 11 500 €



JEAN PROUVE (1901-1984)
Adjugé 73 000 €



line vautrin
Estimé 20 000 €



GEORGES JOUVE (1910-1964)
Adjugé 8 900 €

La tendance actuelle est aujourd'hui – quoi qu'on dise - au moderne. La "déco" est tendance. Vive les couleurs, vive les formes libres, vive les matières comme le métal, plastique, résine, mousses, fibres de verre...

En ventes publiques aussi, les acheteurs se tournent vers la modernité et les prix reflètent les goûts du moment. Les créations des années 50-60 flambent et sont très recherchées des collectionneurs : des artistes comme Jean Prouvé ou comme Georges Jouve en céramique, Line Vautrin dans les arts décoratifs sont des valeurs sûres. Les modèles des grands noms comme Eames, Saarinen, Jacobsen, Royère, sont devenus des classiques du genre ; on retourne un siège des années 50 comme une duchesse Louis XV afin de déceler le modèle original de la réédition ! Les années 70/80 attirent les jeunes avec des

pièces beaucoup plus abordables que chez les grandes enseignes du Design : ainsi la cote de la table Knoll et des chaises tulipe n'a jamais été aussi haute.

Garouste et Bonetti, Kuramata, Fred Brouard pour les années 80/90 obtiennent en salles des ventes, des prix de plus en plus soutenus...

Nous organisons des ventes d'ART du XX^e, 4 fois par an à Drouot ; la prochaine session se tiendra **le 5 mars 2014**.

>>>
Si vous souhaitez une estimation, vendre ou acheter, n'hésitez pas à nous contacter :
SOPHIE PERRINE
Tél. : 01 41 92 06 44
perrine@aguffes.com

RENDEZ-VOUS AU VILLAGE !

LE FESTIN DE BABETTE

Lundi 27 janvier à 19h30



© 1987 A-S Panorama Film International

Ce film de Gabriel Axel, tourné au Danemark, narre le séjour de Babette, ancienne grande cuisinière française, qui pour fuir la Répression de la Commune de Paris en 1871, trouve refuge chez les filles d'un pasteur luthérien au Danemark. Son lien avec la France est un billet de loterie joué tous les ans. Elle gagne le gros lot au bout de quatorze ans et organise un dîner fastueux dans la grande tradition française pour les habitants du village où elle est au service de deux personnes âgées.

Oscar du meilleur film en langue étrangère en 1988, *Le Festin de Babette*, inspiré d'une nouvelle de Karen Blixen, sera présenté par Stéphane Audran, neuilléenne et héroïne du film.

L'HISTOIRE DU PETIT PAOLO

Ciné-goûter le 18 janvier

Le cinéma Le Village accueillera le samedi 18 janvier une nouvelle séance du programme Ciné Goûter, avec la projection de "l'histoire du petit Paolo". Rappelons que "Ciné Goûter" et sa célèbre formule - un film, une animation et un goûter - organisé par le Conseil général des Hauts-de-Seine, revient avec une nouvelle programmation de films d'art et d'essai, jusqu'en juin 2014.

Renseignements au 01 47 29 34 26

www.hauts-de-seine.net

ou directement sur place.

>>>
Cinéma Le Village
4, rue de Chézy à Neuilly